
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

平日の公園の利用者拡大について、財団法人愛知県都市整備協会と万博村の会の２

会員から議題の提案がありました。財団法人愛知県都市整備協会からは、現状を把

握するために平日にアンケート調査を行うこと、プール・スケート場の利用者アッ

プに向けた方策案が提されました。また、万博村の会からは、短期的

な方策として平日のコンテンツ充実や公園近隣在住の外国人との連携

による文化講座や国際交流の場を提供すること、長期的な方策として

地球市民交流センターが広く一般ボランティア団体にも利用されるた

めのルール作りが提案されました。 

平成 21 年 5 月 29 日(金)に「公園マネジメント会議

第２回全体会」が愛知県立大学 学術文化交流センター

棟 多目的ホールにて開催され、45 名の会員の方が出

席しました。 

議題として、コア会議会員の選出、公園マネジメン

ト会議今年度計画、分科会の設置、基本的管理運営事

項、公園の利活用促進の活動提案とその方策が話し合

われました。 

会員から提案された議題に基づき、「平日の利用者拡大について考えてみよう！」と題して会員の皆

さんで意見交換を行いました。提案者の会員の方から出された方策案の他にも、各会員の方の様々な

立場や視点で、実に多様な活動案や方策案についての意見が出されました。 

提案された主な意見は、調査、イベント・プログラム、国際交流、PR 活動、人材育成及び利用や運

営の改善など、多岐に渡る提案が出されました。 

 
以下の流れで意見交換を行いました。

各グループから出された活動や方策案

をまとめました。 
 

 
 

立候補者 14 会員、事務局推薦 16 会員の計 30 会員が選出され、賛成者多数で了承されました。

 

 
公園マネジメント会議の年度計画として、主にコア会議の開催時期、評価委員会の委員選出及び評価

書（試行）の流れ、イベントのスケジュール等が報告されました。 
 

 

愛知工業大学 八木教授より、「池における水質・底質調査分科会」の設

置について提案の申請がありました。申請された活動内容及び活動計画の内

容を八木教授よりご説明いただき、その内容に対する質疑応答を行った後、

賛成者多数により分科会の設置が承認されました。質疑応答の議論の中か

ら、会員による調査活動への参加・協力の他、調査そのものを新たなプログ

ラムとして捉えたり、調査で得られたデータによる環学習プログラムづくり

などの活動イメージが出されました。 ★全体会はいかがでしたか？ 

すごく良かった 1 人、良かった 17 人、あまり良くなかった 2 人、つまらなかった・無回答 0 人 

 
本公園の指定管理者である財団法人愛知県都市整備協会より、平成 21 年度の愛・地球博記念公園の

運営計画とイベント実施予定について、また、愛知県児童総合センターの指定管理者である財団法人愛

知公園協会より、平成 21 年度の愛知県児童総合センターの運営計画について報告されました。 

＜今後の進め方についての主な提案＞ 

現場スタッフの声を是非取り入れて下さい。/出席者の意見だけでなく、団体のメンテーマ討論会な

どコア会議以外の全体会議があるとよいのでは？/報告項目は少なく、実討議時間を多く取って欲し

い。/会員が企画できるようにすると良い。/マネジメント会議の果たす枠、目標を示すべき。/さま

ざまな団体(会員)と交流が出来るような工夫がほしい。 

 

＜感想など＞ 

たくさんの意見が出て楽しかった。/内容がもり沢山だったので時間が少なく感じた。/各会員の得意

な部分を引き出す努力が大切。など 
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